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Comunicato n. 099 del 26.02.2010 
Autorizzazione aMe emissioni atmosferiche per impianti e attività in deroga: la 
Provincia di Ragusa adotta iI nuovo provvedimento 

La Provincia Regionale di Ragusa, settore Ecologra, ha adottato 11 prowedimento 
relativo alla disciplina delle autorizzazioni alle emissioni atmosferiche per impianti e 
attività in deroga. L'adozione fa seguito ai trasferimento, da parte della Regione 
Siciliana alle Province, delle competenze relative al rilascio delle suddette 
autorizzazioni per alcune tipologie di attività imprenditoriali capillamente diffuse sul 
territorio. Secondo quanto previsto dalla normativa, la Provincia pus adottare, per 
specifiche categorie di attiviti, individuate in relazione al tipo e alle modalità di 
produzione, apposite "autorizzazioni di carattere generale", relative a ciascuna 
singola categoria di impianti, nelle quali sono stabiiiti i valori limite di emissione, le 
prescrizioni, i tempi di adeguamento, i metodi di campionamento e di analisi e la 
periodicita dei controlli. Ai fine, poi, di snellire le procedure burocratiche, 
assicurando allo stesso tempo la coerenza dell'axione amministrativa con i principi 
generali di sviluppo sostenibile e gestione eco-campatiblle fissati dallYUnione 
Europea e il perseguimento degli obiettivi di tutela ambientale e della salute pubblica 
fissati dal Piano regionale di coordinamento per la tutela della qualiti dell'aria 
ambiente, un apposito tavolo tecaico-istituzionale ha redatto deile linee guida a cui 
gli Enti sono stati chiamati a conformarsi. 
"Con l'obiettivo di dare ampia diffusione a!la nuova regolamentaione - ha affermato 
l' Assessore al Territorio Ambiente e Protezione Civile, Salvo Mallia - e di graduarne 
con efficacia l'entrata in vigore, abbiamo inconirato i rappresentanti delle 
Associazioni di Categoria e dei dodici Comuni iblei. I1 nuovo regolamento e stato 
inoltre pubblicato sul sito internet della Provincia insieme alla relativa modulistica da 
compilare e all' elenco delle attività che necessitano delle a u t o ~ o n i .  L'adozione 
di questo provvedimento rappresenta un ulteriore atto, da parte di questa 
amministrazione, volto a garantire il rispetto dell'ambiente e la tutela della salute 
pubblica". 
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Comunicato a 100 del 26.02.2010 
Fondi ex Insicem. Approvata graduatoria per le imprese costituita in societi di 
capitale 

Altro significativo passo in avanti per la destinazione delle risorse di cui alla misura 
strategica n. 5 del piano di utilizzo dei Fondi ex Insicem, a favore delle imprese 
operanti in provincia di Ragusa. 
L'organismo di Garanzia, coordinato dall'assessore provinciale allo Sviluppo 
Economico Enzo Cavaib, ha approvata la graduatoria relativa alle pratiche presentate 
dalle imprese costituite (o che intendono costituirsi) in "Società di Capitale" e che, 
dovendo effettuare investimenti, decidono di ricapitalizzarsi o di capitalizzarsi per un 
utile irrobustimento deua loro affidabiliti bancaria e non solo. 
L'approvazione della graduatoria delle pratiche già m e s s e  ai benefici, dopo la 
istruttoria e la valutazione finanziaria dei Confidi e della Banca, ha già consentito al 
"soggetto attuatore" (Provincia Regionale e Camera di Commercio di Ragusa), 
attraverso gli Uffici deii'assessorato provinciale allo Sviluppo Economico, di attivare 
le procedure per la liquidazione dei finanziamenti agevolati, mediante I'accesso al 
fondo di rotazione per le somme destinate al capitale sociale ed ai prestiti agevolati 
per ia restante parte, in relazione agli investimenti operati nei modi e nei limiti fissati 
dall'originario accordo di programma e dal relativo bando. 
Dopo l'approvazione della seconda graduatoria e possibile fare un primo consuntivo 
sui dati finanziari riguardanti il primo bando. 
Complessivamente sono stati approvati finanziamenti per € 8.577.466,UO di cui 
£ 1.279.000,OQ dai Fondo di Rotazione per la capitalinazione o ricapitalizzazione 
delle imprese interessate alla effettuazione di investimenti ed € 7.318.466,00 con 
prestiti agevolati di cui € 2.241.621,OO destinati ad investimenti ed € 5.076.845,QO 
destinati al ripianarnento di passività bancarie. 
Resta confermato che, conclusa questa fase, tenuto conto delle risorse ancora 
disponibili, nei prossimi giorni saranno attivati passaggi per la predisposizione di un 
nuovo bando. 
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Comunicato n. 101 del 26.02.2010 
Aeroporto Comiso. Ecco i1 cronoprogramma per l'apertura dello scalo 

L'incontro istituzionale per fissare il cronoprogramrna dell'apwtura del nuovo aeroporto di Comiso, 
promosso dal presidente deila Provincia Franco Antoci, e stato utile perché ha fatto soprattutto 
chiarezza sui tempi. Era l'obiettivo dei presidente della Provincia che ha voluto mettere attorno ad 
un tavolo il sindaco di Comiso Giuseppe Alfano, Giacomo Rotondo, dirigente servizio trasporto 
aereo assessorato infrastrutture della Regione Siciliana, il presidente della Sac Gaetano Mancini, il 
presidente della Soaco Orlando Lombardi, i l  rappresentante dell'Enav Maurizio Paggetti e il  
presidente dell'Enac Vito Riggio. 
Sin troppo esplicito Vito Riggio: "La certificazione deli'Enac per consentire di volare nella 
prossima estate deve essere completata entro i l  mese di giugno di quest'anno. C'e ancora qualche 
problema relativamente alla sdemanializzuione del d i r n e  aeroportuale col Ministero della Difesa 
ma conto la prossima settimana di sbImwe definitivamente la questione. E nella prospettiva di 
accelerare il processo di attivazione dell'aeroporto conto di organizzare per il prossimo mese di 
settembre proprio qui a Ragusa un wnvegno sul sistema aeroportuale europeo: è un modo per 
verificare i tempi dello start-up dello scaio di Comiso". 
Anche i l  presidente della Sac Gaetano Mancini ha dato un contributo di chiarezza. 
"La Soaco di cui Intersac e azionista di maggioranza - ha detto Mancini - ha tutto l'interesse di 
aprire l'aeroporto di Comiso perché su questa struttura abbiamo impegnato 20 milioni di euro. Devo 
registrare che quando abbiamo fatta l'offerta per acquisire la maggioranza delle quote si prevedeva 
la consegna dei lavori per maggio 2007. Abbiamo quasi due anni di ritardo, ora mi auguro che i l  
comune di Comiso mi consegni la struttura al piu presto. Nel momento in cui ho in carico 
I 'aeroporto ci vogliono 9- 1 2 mesi per far valare un aereo perche al momento ad esempio su due 
tratte come Roma Fiumicino e Milano Linate non ci sono slot disponibili ed in questo senso ci deve 
aiutare i l  presidente Riggio a trovare gli spazi giusti. E' nostro interesse fare in fretta perché la Sac 
ha fatto un grosso investimento. Oggi abbiamo predisposto come CdA della Soaco gii i relativi 
bandi per collocare le attività commercidi all'intemo della struttura e per i servizi aeroprtuali 
come il carburante. 
Il  sindaco di Cornisci Giuseppe Alfano ha annunciato che la struttura è ormai campleta e che entro il 
mese di marzo conta di consegnarla alla Soaco, in modo da perfezionare entro maggio la 
certificazione dell'Enac. Sull'aeroprto di Comico ci sono tante attese ma è impegno del comune di 
Comiso e di tutto i l  territorio fare in fietta". 
Soddisfatto i l  presidente della Provincia Franco Antoci: "L'incontro di oggi è stato utile per fare 
conteua dei tempi di apertura dello scalo. Avendo certezza degli adempimenti ancora da fare siamo 
i m pegnati rutti assieme a favorire un 'accelerazione delle procedure per consegnare 
quest'infrastnimira al territorio ibleo". 
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STRUTTURE 
E SVILUPPO 

Inconmi ieri pomeriggio 
alla Pmvincia regionale per 
fare i l  punto della situazione 
alla presenza di Vito Riggio, 
presidente dell8Enac I 
Aeroporto, tempi da rispettare 
Il sindaco di Comiso: #Entro marzo consegneremo la struttura alla Soacor 

L'aeroparto di Corniso sarà prem ultimato F 

mmegnato dalb stazione appaitante (il Cc- 
mune di Corniso) alla 5wm+ forse già entro 
marzo anche re ieri, intervenendo ad un con- 
fmnto che si e sviluppato alla M c i a  regio- 
nale dopoun sopralluogo d i m e n t e  a C 6  
miso. il presidente dell'Ena~ Vito Ri@. ha 
detfo che probahlmen te !a corwgna &era 
a fine maggio. Poi in un mese si potrà p&+ 
realla certificarione fino a far p a m  te proce- 
dure che dovranno portare, enm 12 mesi. ai 
primi voli di linea. forsegii a Pasqui~2011. le- 
ri Riggro C rimato sorpreso per il numero 
esiguo di operai presenti ai mtiere durante il 
sopralluogo. #Appena un paio, magari sapen- 
do che veniva il prpsidente dell'Ena~ I'men- 
da ne avrebbe potuto quntdmeno fame b 
vare un po' di piiii. In ogni caso è necessano 
operare, ha ribdim Riggio, per bruaare le 
tappe visto che ancora oggi una ponione del 
sedirne aeropormale è ancora in mano alla Di- 
fesa. L ' o b i e W  i! puello di rendere nwrativa . - - -  
un aeroprto che possa fare 500rnila passeg- 
geri l'anno, magari ~arrjvando con qualche 
sforzo a un milione di passqgprii. ha prose- 
guito Riggio. che ha parlato anche dt altre 

po~iamo direancrir di piii alla luce di qualche 
Comune &e ha avuto dinicoltà anche a fare 
un macello pubblico. L'aeroporto i I'deropor- 
m, nor: una rnacelkriai. E un'alm battuta p 
lemica Rigg~o se la concede alla fine del suo in- 
tervento. quando dice che 'aun aeroporto s i  
inaugura con i par~ggeri che partono e am- ; 
vano e non per fare le pupiare*. hea re  I'inter- 1 

vento di Gaecano Mancini. presidente della ! 
';a& maggior cocio dl riferimento della Soaco. 

' 

[Siamo fortprnenkt interessati ad aprire Corni- 
so, non avremmo certo investito 20 milioni di 
euro. Dobbiamo reEsbare i1 notevole ritardo 
nella comegna della stnimirai. Poi Mancini si 
6 soffemto suli'importante impegno profu- 
co dalla Sac e dalla Soaco: ~Snarno andando 

avanti ci wrà una scuola di formazione volo a 
Comiso mentre in cda abbiamo deliberam I 
bandI per per negozi e servizi. Non appena CI 
saremo nd, in T7 mesi I'aeropom sarà opm- 
tlvo". Per il presidente AnWci e il sindaco Aifa- 
no &incontro e servito a fare asmbca h m z -  
za e a dare date certen. 

MIMCLE W W U O  

alla Provincia 

Lineare I ' in temm di 
Laetano Mancini. presidente 
della 5dc. maggior socio di 
r i fenrn~to della Soaco. 
*Siamo fortemente 
interessati ad aprire Comiso. 
non avremmo certo K i d t o  
20 milioni di mrn. Dobbiamo 
reqimare il notevole ritardo 
nella conwna della 
strutturan. Poi Mancini si e 
sofFemto s~ill'importante 
impegno profuso dalla Sace 
dalla Saaco: *Stiamo 
andandoavanti. ci rara una 
scuola di fomzjonewlo a 
Comiso mentre in Cda 
abbiamodeliberato i bandi 
per negori e seniizii. 

prnblematidie, come quella relativa alla pre- 
senza dei vigili de( fuoco, difficoltà ornai  su- 
perata con i'arnplimnto della caserma. e 
con la presenza dell'Enav i cui tecnici, ha sple- 
@m successivamente Maunzro Faretti. sono 
pmnb a compiere $i adernpmeiiri necessari. 
Si vola dunque da rnarzwaprile 2011 Pa- 

squa. setumandrà bene. ma non solo si è ot- 
timisti, s i  P anche cem rispettu al lavoro che 
ionj$;ntarqente si sta facendo pur se, in par- 
te poternicarnente. Riggloiu rilevato che afa- 
re I'aeroportq P una cosa non facile. e oggi lo 

Riiaglio stampa ad uso esclusivo dcl destinatario, nqri riproducibile. 
'":o ., . 
































































